

Medienmitteilung

Würselen / München, 11. Mai 2010



Beteiligung von PINOVA Capital an der Hemoteq AG

PINOVA Capital, eine unabhängige Beteiligungsgesellschaft mit Sitz in München, hat sich an dem Würselener Unternehmen Hemoteq AG beteiligt. Thomas Löwen, Finanzvorstand bei Hemoteq, erwirbt im Zuge der Transaktion ebenfalls eine Beteiligung.

Hemoteq ist ein führender europäischer Spezialist im Markt für biokompatible und wirkstofffreisetzende Oberflächen. Das Unternehmen entwickelt ultradünne, funktionelle Beschichtungen und Oberflächenlösungen für Medizinprodukte, unterstützt ihre Kunden im Zulassungsprozess und stellt hochwertige Beschichtungskapazitäten für die Serienfertigung bereit. Der Schwerpunkt liegt dabei im Bereich Kardiologie, Ophthalmologie, Orthopädie und Dentalmedizin. Hemoteq zählt führende europäische, nordamerikanische und asiatische Medizintechnikhersteller zu seinem Kundenstamm.

PINOVA hat im April 2010 die Anteile eines bestehenden Aktionärs übernommen und unterstützt das internationale Wachstum. Marko Maschek, Partner bei PINOVA, tritt dem Aufsichtsrat bei.

„Hemoteq agiert in einem Markt, der unter anderem von der demographischen Entwicklung getrieben ist. Als Wachstumsunternehmen mit patentierter Technologie ist es ein Börsenkandidat für die nächsten Jahre“ sagt Marko Maschek.

„Mit PINOVA haben wir einen Investor gewinnen können, der uns in unserem weiteren internationalen Wachstum unterstützt. Die Erfahrung der PINOVA Partner auf diesem Gebiet, sowie das internationale Kontaktnetzwerk von PINOVA werden hierbei eine große Bedeutung haben“ so Michael Hoffmann, Vorstandsvorsitzender der Hemoteq AG.

Über PINOVA Capital

PINOVA Capital ist eine unabhängige Beteiligungsgesellschaft für Eigenkapitalfinanzierungen von mittelständischen Unternehmen im deutschsprachigen Raum.

Im Rahmen von Mehrheits- und Minderheitsbeteiligungen investiert PINOVA in stark wachsende Unternehmen in den Bereichen Engineering und Services mit

Umsätzen zwischen € 5 Millionen und € 100 Millionen und einem Eigenkapitalbedarf zwischen € 3 Millionen und € 15 Millionen.

Gegründet wurde PINOVA Capital von vier Partnern, Katrin Brökelmann, Marko Maschek, Martin Olbort und Joern Pelzer, die über langjährige Private Equity-Erfahrung und einen mittelständischen Unternehmerhintergrund verfügen sowie ihr internationales Netzwerk einbringen.



Der PINOVA Fonds I wird von der Europäischen Union im Rahmen des "Competitiveness and Innovation Framework Programme" ("CIP") unterstützt.

Über Hemoteq AG

Die Hemoteq AG entwickelt ultradünne, funktionelle Beschichtungen und Oberflächenlösungen für Medizinprodukte, unterstützt ihre Kunden im Konformitätsbewertungsverfahren zur Erlangung des CE-Zeichens und stellt hochwertige Beschichtungskapazitäten für die Serienfertigung bereit. Das Unternehmen legt besonderen Wert auf die Entwicklung individueller und kundenspezifischer Lösungen. Hemoteq besitzt ein einzigartiges und patentiertes Technologieportfolio sowie eine außergewöhnliche Erfolgsbilanz in qualitativ hochstehenden, neuartigen Oberflächenbeschichtungstechnologien. Gegründet wurde Hemoteq 1999 von Dr. Michael Hoffmann und Dipl. Chem. Roland Horres aus der RWTH Aachen heraus, einer weltweit anerkannten, vom deutschen Staat im Rahmen der Exzellenzinitiative besonders geförderten Universität. Der Stammsitz liegt in Würselen bei Aachen, im Herzen der Euregio. Diese Region zeichnet sich durch eine vielfältige, innovative Forschungslandschaft und gelebte Internationalität aus.

Kontakt PINOVA Capital

Katrin Brökelmann
Partner
katrin.broekelmann@pinovacapital.com

PINOVA Capital GmbH
Rindermarkt 7,
80331 München, Deutschland

T: +49 (0) 89. 189 42 54 – 40
F: +49 (0) 89. 189 42 54 – 69
www.pinovacapital.com

Kontakt Hemoteq:

Dr. Michael Hoffmann
Vorstandsvorsitzender

Hemoteq AG
Adenauerstraße 15,
52146 Würselen, Deutschland

T: +49(0) 2405. 455 0 - 100
F: +49 (0) 2405. 455 0 - 155
www.hemoteq.de